



► HUT KE-77 PEMKOT JOGJA

## Atraksi Budaya di Embung Giwangan Jadi Puncak Acara

**P**uncak kegiatan HUT Ke-77 Pemkot Jogja digelar di Embung Giwangan, Jumat (7/6) malam. Kegiatan ini dikemas kasual dengan konsep resepsi bertema *Atraksi Budaya Embung Giwangan*. Acara diawali dengan permainan alat musik bende yang merupakan bagian dari pergelaran *Harmoni Embung Giwangan*. Masing-masing tamu undangan diberi satu bende untuk dimainkan sebagai pendanda dimulainya acara. Lalu, diakhiri dengan pementasan sendra tari.

Ketua Panitia HUT Ke-77 Pemkot Jogja, Dedi Budiono, menuturkan tema yang diangkat kali ini adalah *Rikat, Rakit, Raket*. Tema ini menjadi ekspresi etos kerja ASN Pemkot Jogja dalam melayani masyarakat dengan rikat, lincah, dan cepat. "Harapannya, ASN semakin matang, mantap dalam melayani masyarakat. Ujungnya, kami berharap terwujudnya kemakmuran warga Kota Jogja," ujar Dedi.

Ia menyebut HUT Ke-77 Pemkot Jogja dimeriahkan dengan tujuh rangkaian acara, mulai dari ziarah makam Wali Kota Jogja terdahulu. Ziarah dilakukan oleh ASN dengan menggunakan 77



Harian Jogja/ Aifi Annissa Karlin

**Atraksi di Embung Giwangan** menjadi penutup rangkaian HUT Ke-77 Pemkot Jogja, Jumat (7/6).

kendaraan sepeda motor.

Lalu, ada juga kegiatan turnamen bola Liga Korpri yang diikuti oleh 9 kontingen. Ada pula lomba foto Semarak 77 Tahun Pemkot Jogja yang diikuti oleh ASN yang mendokumentasikan kegiatan selama berlangsungnya rangkaian HUT Ke-77 Pemkot Jogja. "Lalu, kirab pataka dalam rangka menyusuri napak tilas

kantor yang sebelumnya pernah diduduki sebagai tempat untuk berkantor. Mulai dari Sasana Hinggil, Ndalem Poenokawan, Dalem Kepatihan, dan finish di Balai Kota Jogja," ujarnya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, menyebut filosofi *Rikat, Rakit, Raket* ini menjadi doa dan harapan bagi seluruh warga Kota Jogja

dalam mewujudkan kota yang lebih baik. Dengan mengusung tema ini, diharapkan setiap warga Kota Jogja dapat terus bergerak maju dengan cepat, saling melengkapi dalam setiap proses pembangunan, dan menjaga kebersamaan serta saling mendukung dalam setiap langkah yang diambil. (Aifi Annissa Karlin/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005